## AG ARSE du 26 novembre 2024 à 18h30

**Comité présents :** Christopher Ortega, Dominique Burgniard, Ioannis Gkomouzas, Sandrine Viscomi, Isabelle Petrogallo, Sylvie Cantiello, Céline Bello

Excusés: Frédéric Auderset, Najat Moustapha

Employés présents: 31

**GIAP présents** : Emmanuel Ducret

**Fédération Genevoise des Cuisines et associations de restaurants scolaires** : - **Présents VG** : Emmanuelle Joz-Roland, chargée de missions du service des écoles de la Ville de Genève

Parents: 9

Le Président ouvre l'assemblée générale à 18h39 et accueille les personnes présentes. Il remercie l'ensemble des employés de l'ARSE et les partenanires pour leur travail et collaboration. Il informe qu'un exemplaire de la convocation à l'AG, le flyer fourchette verte et les infos sur produits végétarien sont disponibles sur chaque table dans la salle.

Il présente les membres du comité et les employées de l'administration.

Approbation de l'ordre du jour à l'unanimité.

Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale 2023 à l'unanimité. (Le PV était disponible sur le site de l'ARSE, ainsi que communiqué dans l'ordre du jour.) (1 abstention).

Le président livre son rapport annuel (voir document annexé).

Il explique la mission de notre partenaire de contrôle d'hygiène et sécurité alimentaire « Abiolab » et de la fréquence de leur contrôle dans nos réfectoires / cuisine de production.

Il informe également que la cuisine de l'Europe a une production à la moyenne de 1741 repas par jour (soit de septembre 2023 à juin 2024). Ce qui signifie que pour la saison scolaire 2023-2024, 261'166 repas ont été produits, en incluant les repas des animateurs GIAP. Il évoque les événements de l'année (fondue au fromage sans alcool, menu japonais avec sushi, la semaine « menu des enfants »).

L'ARSE a également accueilli et encadré quatre stagiaires de l'association Camarada (association à but non lucratif qui favorise et soutient ses bénéficiaires dans l'intégration professionnelle).

Il profite également de rappeler aux parents présents qu'ils ont accès au portail « macuisinescolaire.ch », plateforme où ils peuvent trouver leurs factures, les menus, le règlement, les attestations fiscales, les présences de leurs enfants, et toutes informations importantes.

Il informe avoir reçu la démission du comité de Madame Najat Moustapha, Madame Isabelle Petragallo et Monsieur Frédéric Auderset.

Le rapport est approuvé à l'unanimité.

La trésorière livre son rapport annuel et remercie tous les employés pour leur travail (voir document annexé) qui est approuvé à l'unanimité.

Le chef de cuisine livre son rapport annuel.

Il évoque une augmentation dans les effectifs et dans les coûts matière de la marchandise et indique faire de son mieux avec sa brigade pour fournir des repas de qualités aux enfants malgré ces augmentations.

Le rapport est approuvé à l'unanimité.

## Election du comité:

Christopher Ortega se représente comme président.

Dominique Burgniard se représente comme trésorière et membre du comité

Sandrine Viscomi – secrétaire et membre du comité

Ioannis Gkomouzas – membre du comité

Le comité est élu par acclamation à l'unanimité.

## **Questions et divers:**

Une maman se questionne sur le déficit annuel et comment cela va se passer pour l'association. Sylvie Cantiello (responsable administrative) répond que la Ville de Genève couvre le déficit par ses subventions.

Emmanuelle Joz-Roland, chargée de missions du service des écoles apporte la précision que la Ville examine en amont les comptes de l'Association avant toutes subventions.

Une maman se questionne sur les repas végétariens. Son enfant est végétarien et demande s'il a la possibilité d'avoir un menu avec du poisson lors des menu non végétarien.

Franck, chef de cuisine, lui répond que chaque jour un menu végétarien est donné aux enfants végétariens et qu'il n'est pas possible de proposer du poisson. Elle demande si la protéine végétale est cuisinée par notre cuisine. Franck répond par l'affirmative.

Un parent se questionne sur qui fait quoi entre l'ARSE et le GIAP.

Christopher lui répond que le GIAP encadre le repas et les amène au restaurant scolaire et l'ARSE s'occupe de produire/fournir/servir les repas aux enfants.

loannis prend la parole et transmets son expérience en tant que membre de comité et invite les parents qui souhaitent le rejoindre sont les bienvenus.

Isabelle souhaite une belle continuation à toute l'équipe et remercie pour ces années de collaboration. Christopher la remercie pour toute son aide et sa collaboration durant ces quelques années.

Le président clôt la séance à 19h12.

Un apéritif dinatoire est proposé par notre équipe de cuisine.